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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Год издания 16-й 

№ 160 (2659) 

ПЯТНИЦА 

14 
АВГУСТА 

1959 года 

Цена 15 хоп. 

Дню шахтера-
достойную встречу! 

30 августа - традиционный 

праздник советских горняков -

День шахтера. Подготовка к этой 

знаменательной дате нынче прохо-

дит в нашей стране в обстановке 

большого трудового подъема, ши-

роко развернувшегося социалисти-

ческого сорёвнования за досроч-

ное вьпголнение плана первого го-

да семилетки. Воодушевленные ис-

торическими решениями XXI съез-

да партии и июньского Пленума 

ДК КПСС, советские люди направ-

ляют свои усилия на всемерное 

повышение производительности 

труда, улучшение качества и сни-

жение стоимости продукции. 

Особенно высок этот трудовой 
подъем среди шахтеров - слав-

ного отряда рабочего класса нашей 
Советской Отчизны. Отвечая на 

отеческую заботу Коммунистиче-
ской партии и Советского прави-

тельства, они изо дня в день повы-

шают темпы своего труда, выдают 

на-гора новые и новые эшелоны 

сверхпланового топлива. Только в 

одном нашем городе шахты комби-
ната «Сланцы» добыли в текущем 

году свыше 80 тысяч тонн сверх-

планового сланца, значительно по-

высили производительность труда, 

снизили себестоимость сланца. 

Больших успехов добился кол-

лектив шахты № 1 (начальник 
т. Сидоров, секретарь парторгани-

зации т. Мельников). За семь ме-

сяцев им выдано на-гора около 28 
тысяч тонн сверхпланового слап-

ца. Лучших результатов н сорев-

новании достигли горняки участка 

№ 3, руководимые коммунистом 

В. Н. Гавриловым. Среди бригад 
• отличаются в труде бригада рабо-

чих очистного забоя т. Борунова 
g проходчики бригады т. Масляни-
коВа. 

В сравнении с прошлым годом 

коллектив шахты № 1 на 120 
тонн увеличил среднесуточнуго до-

бычу сланца и довел ее до 2.850 
тонн в сутки. Такие результаты 

не пришли на шахту самотеком, а 

были завоеваны самоотверженным 

трудом коллектива, умелой орга-

низацией труда, благодаря развер-

нувшимся работам по механизации 

и автоматизации трудоемких про-

цессов. В этом году почти во всех 

забоях хорошо использовались те-

лескопические транспортеры. На-

шли должное .применение на про-

ходке погрузочные машины, а в 

.прохоя(дении дренажных канав -

1врубовые машины. Продолжается 
работа по дальнейшей автомати-

зации стрелочных переводов и 

вентиляционных дверей, внедря-

ются в производство транспортеры 

с корабельными цепями. 

Заметно повысили темпы своего 

труда за последние дни и горняки 

шахты имени С. М. Кирова. Вгслго-
чившись в социалистическое со-

ревнование за достойную встречу 

Дня шахтера, гсировцы дали слово 

- выполнить августовское зада-

ние досрочно и подняты на-гора не 

менее 1,5 тысячи тонн сверхпла-

нового сланца. Это обязательство 
выполняется с честью. С начала 
месяца шахтеры вьгдали сверх за-

дания более 1.250 тонн сланца. 

Трудовым соревнованием охваче-

ны здесь не только бригады рабо-
чих очистного забоя, проходчики, 

дренажисты, машинисты электро-

возов, но и псе рабочие участка 

сортировки. Горняки полны реши 

мости ознаменовать День шахтера 

высокими трудовыми успехами. 

Однако следует отметить, что 

если в целом по комбинату «Слан-
цы» план добычи топлива зна-

чительно перевыполняется и от-

дельные шахты перекрывают пла-

новые задания, то все еще имеют-

ся существенные недостатки. 

Прежде всего нельзя забывать о 

там, что на шахтах есть еще 

бригады, участки, которые не вы-

полняют плана, что • сланец, добы-
ваемый в забоях, имеет высокую 

себестоимость и низок по качест-

ву. Инженерно-технические работ-

ники шахт мало уделяют внима-

ния механизации и автоматизации 

трудоемких процессов (особенно 

в очистных забоях), слабо ведут 

борьбу за модернизацию устарев-

шего оборудования. 

До Дня шахтера остается 16 
дней. Долг руководителей комби-
ната «Сланцы», начальников 

шахт, партийных, профсоюзных и 

комсомольских организаций -
мобилизовать горняков на ликви-

дацию имеющихся недостатков, 

сделать все для того, чтобы озна-

меновать праздник высокими тру-

довыми победами и успешно вы-

полнить задачи, поставленные XXI 
съездом партии и июньским Пле-
нумом ДК КПСС. 
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Вести 

из колхозов 

Уборка 
озимых культур 

завершена 

Среди колхозников сельхоз-

артели «Путь к .коммунизму» 

ширится социалистическое со-

ревнование в честь очередного 

Пленума ЦК КПСС. На полях 

полным ходом идет уборка зер-

новых. Вчера колхозники пол-

ностью завершили жатву ози-

мых культур. Комбайнер Сер- 
гей Каликас за несколько дней 
убрал озимой ржи с площади 

80 гектаров. Он систематиче-

ски перевыполнял сменные за-

дания. Сейчас он приступил к 

жатве яровых культур. 

Успешно ведет также косо- 

вицу яровых хлебов на прицеп-

ном комбайне механизатор Ва-
лентин Гуревский. 

М. АЛЕКСЕЕВ. 

Полным ходом 

идет 

уборка урожая 

В колхозе «Обновленная зем-

ля» полным ходом идет уборка 
урожая. Вчера здесь завершена 

жатва озимой ржи.. Комбайнер Ва-
силий Богданов на .полях третьей 
бригады приступил к уборке ов-

са. Он уже обмолотил его с площа-

ди в 3 гектара. 

Колхозники активно ведут убор-
ку соломы. Первая бригада, руко-

водимая Иваном Федоровичем Иг-
хатьевым, закончила стогование 

озимой соломы на всей площади в 

20 гектаров. 

Ест ь 

47 тонн! 
Звено А. Егоровой первой 

бригады колхоза «Май» славно 

потрудилось в этом году на выра-

щивании овощей. Хорошая здесь 

выросла капуста. Члены этого 

звена П. Соколова, А. Федорова, 
Е. Леонтьева и другие выборочным 
путем с площади 2,3 гектара соб-
рали ее 47 тонн. Они думают еще 

получить капгусты с этот площади 

при окончательной уборке не ме-

нее 20 тонн. 

* Район досрочно выполнил план сдачи ранних овощей 
Труженики сельского хозяйства нашего рай-

она, идя навстречу Пленуму ЦК КПСС, досрочно 

выполнили план сдачи ранних овощей государст-

ву. 

Колхозы и совхоз «Родина» на 12 августа 

продали государству овощей на 90 тонн больше, полнили на 222-237 процентов. 

чем было продано на эту же дату в прошлом году, 

выполнив план сдачи продукции на 107,4 про-

цента. 

Колхозы «Обновленная земля», «Май» и име-

ни Ильича свой план сдачи ранних овощей вы-

Указ Президиума 
Верховного Совета РСФСР 

0 запрещении содержания скота 
в личной собственности граждан, 

проживающих в городах 
и рабочих поселках 

В результате осуществления 

выработанных партией и прави-

тельством мер по подъему сель-

ского хозяйства колхозы и совхо-

зы за последние годы стали ре-

шающей силой в обеспечении го-

сударства и населения продукта-

ми животноводства. 

Теперь, когда колхозы и совхо-

зы наращивают темпы развития 

общественного животноводства и 

с каждым  годом  все больше и 

больще дают населению мяса,  мо-

лока иф других сельскохозяйствен-
ных продуктов, имеется реальная 

возможность докончить с прими-

тивным ведением животноводства 

населением городов и прилегаю-. 

щих к ним окрестностей, которое 

приводит к значительному расхо-

довапиго хлеба и других продо-

вольственных товаров из государ-

ственных фондов, отвлекает рабо-
чую силу от производительного 

труда в обществе и создает, кроме 

того, антисанитарные условия в 

городах, пригородах и рабочих по-

селках. 

В соответствии с изложенным и 

учитывая пожелания трудящихся, 

Президиум Верховного Совета 
РСФСР постагговляет: 

1. Запретить с 1 октября 1959 
года содержание в личной собст-
венности продуктивного и рабоче-
го скота гражданам, проживаю-
щим в столицах автономных рес-

публик, краевых, областных цент-

рах и прилегающих к ним окрест-

ностях, за исключением городов: 

ЛТагадана, Мурманска, Петропав-
ловска-Камчатского, Сыктывкара, 
IОжхо-Сахалинска, Ягсутсгса. 

Окрестности столиц автоном-

ных республик, краевых, област-
ных центров и перечень населен- 
ных пунктов, входящих в эти ок-

рестности, устанавливаются реше-

ниями Советов Министров авто-

номных республик и исполнитель-

ных комитетов краевых н област-
ных Советов депутатов трудящих-

ся. 

Установить, что нарушение 

гражданами настоящего Указа 

влечет за собой изъятие скота с 

выплатой его стоимости по госу-

дарственный заготовительным це-

нам, действовавшим до 1958 года 

при оплате скота, сдававшегося 

хозяйствами колхозников, рабочих 
и служаих в порядке обязатель-

ных поставок. 

2. Предоставить право Совету 
Министров РСФСР по представле-

нию Советов Министров автоном-

ных республик, исполнительных 

комитетов краевых и областных 
Советов депутатов трудящихся, 

по мере улучшения государствен-

ной торговли молоком и молочны-

ми продуктами, мясом и мясными 

продуктами, решать вопросы о за-

прещении содержания скота в 

личной собственности граждан, 

проживающих в других городах и 

их окрестностях, а также в рабо-
чих поселках.  

е З. Поручить Советам Минист-
ров автономных республик и ис-

полнительным комитетам крае-

вых, областных Советов депутатов 

трудящихся в целях предотвра-

щения забоя коров и телок, нахо-

дящихся в личной собственности 
населения городов, их окрестно-

стей и рабочих поселков, провес-

ти необходимую разъяснительную 

работу среди владельцев скота с 

тем, чтобы не допустить забоя ко-

ров и телок и организовавно про-

вести их закупку колхозами и 

совхозами. 

Закупку коров и телогс прово-

дить по действующим закупочным 

ценам на крупный рогатый скот. 

заместитель Председателя Президиума Верховного Совета 

РСФСР Т. АХАЗОВ 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 
С. ОРЛОВ 

Лtiоаква, 12 августа 1959 года. 

Создаются новые искусственные 

и синтетические волокна 

Москва. Большие работы по 

савершенсттованию и ,рав,ра- 

боглке технологии пронзво;дства 

и нзысканiию новых высокока-

чественных материалов ведет 

Всесоюзный научно-исследова-

телыспаий институт искусствен-

ного володана. Сейчас здесь 

разiрабатьавааот технологию не: 

црерывного процесса производ-

сова кадрюна, в лабораториях 
я на опытных производствен. 

ньюх установках изуаааот свой. 

ства и осваивают технологию 

получения латсаiна, нитрона и 

других новых волокон. 

На снимке: теюналаг апытяой 
установки Р. Г. Меднова 
(справа) н старший научный 
сатруiдних лаборатории гетеро-

цепных волокон Э. В. Хаит 
проверяют качество намотки 

капронового волокна, изпотов-

леиного по навой технологии. 

Фотохроника ТАСС 
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В честь предстоящего Пленума ЦК КПСС 

ПУСТЬ МНОЖИТСЯ НАШ ВНЛдД В СЕМИЛЕТКУ! 
ГIОДС ЧИТАЛИ, ВЗВЕСИЛИ И РЕШИЛИ 

Весть о созыве Пленума ЦК КПСС явилась 

источником огромной энергии .труженшсов колхо-

за имени Ленина. С новой, более строгой меркой 
подходят они в эти дни к решению неотложных 
задач по успешному выполнению заданий первого 

года славного семилетия. 

Поддерживая почин тружеников сельхозарте-

ли «Путь к коммунизму», выступивших с ини-

циативой о6 использовании внутрихозяйственных 
резервов, направленных на досрочное выполне-

ние обязательств в честь предстоящего Пленума 
ДК КПСС, коммунисты и сельский актив колхоза 
имени Ленина, в свою гередь, также разработали 
и приняли на партийном собрании мероприятия, 

выполнение которых позволит резко поднять про-

дуктивность общественного животноводства, 

улучшить плодородие почв и тем самым повысить 

,урожайность всех сельскохозяйственных куль-

тур. Так, например, полеводы, механизаторы и 

животноводы решили иметь выходное поголовье 

на 1 января 1960 года: коров — 200, для чего 

закупить от населения не менее 10 продуктив-

ных коров, овец — 270, птицы — 1.500. Про-
извести продукции животноводства в 1959 году: 

мяса — 884 центнера, молока — 4.941 центнер, 
надоить на фуражную корову не менее 2.700 ки-

лограммов молока, настричь сверх плана 75 кило-

граммов шерсти. 

Для выполнения принятых обязательств тру-

женики колхоза проведут ряд мероприятий. Они 
вводят в рацион дойному стаду усиленную под-
кормку за счет отходов картофеля и отавы сея-

иых трав. Организуют на каждой ферме раздой-
ные группы коров, вводя в их рацион понцентри-

рованные корма из расчета 200 граммов на один 

литр надоенного молока. Вводят также в рацион 

нагульного скота зеленую подкормку. Годовой 
план продажи государству продукции животно-

водства намечено выполнить к 15 сентября. 
Колхоз обязуется заготовить на каждую пере-

водную голову 2,5 тонны грубых кормов, в том 

числе сена — 16 центнеров, заложить силоса на 

корову 80 центнеров. 

Чтобы хорошо разместить скот в стойловый 
период, намечено закончить строительство телят-

ника и свинарника к 1 октября с. г. К атому же 

сроку внедрить электродойку на ферме № 2. На 
ферме.б соорудить подвесную дорогу к силос-

ным ямам. 

Труженики колхоза решила завершить убор-
ку урожая озимых зерновых к 12 августа, а яро-

вых зерновых — к 1 сентября; убрать семенные 

участки ржи раздельный способом; закончить 
уборку картофеля не позднее 1 октября; к 15 ок-

тября с. г. полностью выполнить плах продажи 

продукции полеводства. В 1959 году провести 

посев озимых на площади 150 гектаров с пред-

варительным известкованием кислых почв и с 

внес6нйем в них органических удобрений. 

. Для поднятия урожайности сельскохозяйст-
венных культур произвести известкование кле-

веров на площади 55 гектаров в 1959 году, а в 

1960 году — ка площади 125 гектаров; загото-

вить торфа в 1960 году 15 тысяч тонн. Кроме 
того, заготовить к будущему году не менее 7 ты-

сяч тонн торфонавознык компостов. 

Для накопления навоза колхозники будут 
широко применять во всех скотопоиещениях 

подстттлочный торф и обеспечат заготовку орга-

нических удобрений в среднем на 1 гектар паш-

ни не менее 15 тонн. 

Решено организовать постоянную вывозку 

навоза от скотных дворов на поля. Для этого из-

готовить и передать каждому коллективу работ-
ников ферм тракторные сани. Напечено произ-
вести поверхностное улучшение лугов и пастбищ 
на площади 60 гектаров, создать культурные 

долголетние пастбища на площади в 40 гектаров. 

В этом году значительное внимание уделяет-

ся подготовке колхозных кадров. Так, решено 

направить на курсы в сельскохозяйственную 
школу двух полеводов и двух животноводов. В 
1960 году намечено перевести колхозников на 

денежную оплату труда. 

По благоустройству населенных пунктов ре-

шено произвести следующие мероприятия: в 

1960 году все соломенные крыши заменить дра-

ночной кровлей; обеспечить колхозников за их 

счет кровельными материалами - щепой; на-

чать строительство колхозного. клуба в 1960 го-

ду и окончить его в 1962 году. 

Мероприятия 
В эти дни среди полеводов, жи-

вотноводов, механизаторов - всех 

сельских тружеников часто захо-

дит разговор о предстоящем Пле-

нуме ДК КПСС. Они не только 

говорят, но л стремятся встретить 

это событие достойными трудовы-

ми победами. Люди лучше стали 

работать. Об их делах я хочу по-

ведать уважаемый читателям. 

Сейчас, как известно, идет 

страдная пора уборки урожая. 

Первостепенной обязанностью кол-

хозников является завершить ко-

совицу хлебов в самые сжатые 

сроки и без потерь. На полях в 

нашем колхозе работают два ком-

байна, один - самоходный, а 

другой - прицепной. За несколь-

ко дней убрано озимой реки более 
45 гектаров при плане 85 гекта-

ров. Особенно хороши результаты 

у комбайнера Евгения Никаноро-
ва и его помощника Ивана Коне-

нова. Их агрегат не знает просто-

ев по технический неисправно-

стям. Умело используя производ-

ственную мощность самоходного 
комбайна, тт. Никаноров и Коню-

нов убрали рожь с площади 35 
гектаров. Механизаторы дали сло-

во завершить косовицу ржи до 12 
августа, а яровые убрать в 

течение десяти дней. 
Практическими мероприятиями, 

которые на днях принял актив 

претворяются в жизнь 
колхоза, предусматривается значи-

тельное улучшение плодородия 

почв. В атом направлении уже 

кое-что сделано. В частности, в 

ряде бригад полным ходом идет 

заготовка торфа. В целом по кол-

хозу заготовлено его уже более 
4.000 тонн. Опыт прошлых лег 

подтвердил, что в чистом виде 

вносить в почву торф, как бы он 

хорошо не был разложившийся,, 
нецелесообразно. Поэтому мы его 

решили компостировать с навоз-

ной жижей непосредственно ха 

месте заготовки. К этим работам 
также приступили. Кроме того, в' 

целях дальнейшего накопления 

удобрений в настоящее время под-

возим к скотным дворам подсти-

лочный торф. Его уже вывезли 

около 30 тони. Возит подстилоч-

иый торф колхозный шофер Кон-
стантин Горячев. 

Учитывая, что значительная 

часть почв имеет повышенную 

кислотность, нынче особое внима-

ние обращаем на известкование 

их путем внесения сланцевой зо-

лы. Ее мы уже завезли более 100 

тони. На этой работе хорошо тру-

дятся шоферы автотранспортной 

конторы № 2 тт. Молев, Соловьев, 

Красовский, Мельник и Александ-

ров. За день на расстоянии 50 ки-
лометров они делают по 2-3 рей-

са. 

Значительным успехом следует 

считать и то, что мы уже присту-

пили к озимому севу. Тракторист 
Сергей Агафонов со своим напар-

ником Геннадием Керттером за день 

посеяли озилгуго рожь на площади 

12 гектаров. Хорошо потрудились 

они и на обработке паровых полей. 
За короткое время ими закульти-

вировано 90 гектаров паров и 38 
га перепахано. А механизаторы 

Евгений Баранов и Владимир Ан-
тонов хорошо поработали тта убор-
ке силосных культур. 

— Не уйдем с поля, пока не 

выполним норку, — заявляют ме-
ханизаторы. 

Это высказывание - липгь 

маленький штрих, но он говорит о 

многом. И прежде всего, о горячем 

стремлении людей как можно ус-

пешнее выполнять и .перевыпол-

нить принятые обязательства. 

Один не уйдет с поля, пока не 

закультивирует его, другой — по-

ка не посеет, третий не пойдет 
домой, пока не выполнит норму на 

косовице хлебов. Это хорошие 

стремления людей. Они умножают 

общественное богатство колхоза, 

готовят достойныО подарок пред-

стоящему Пленуму ДК КПСС. 

Д. ПАВЛОВ, 
агроном .iсолзюза.-

Продолжаем 
заготовку кортов 
Без достаточного количестве 

кормов не может быть и речи о 

резком повышении продуктивности 

скота. Эта истина ясна каждому 

колхознику. В текущем году усло• 

вия погоды сложились так, "тс 

травостой на лугах выдался очепг 

скудный. Но зто ме может и н 

должно служить оправданием для 

ослабления работ на кормодобыва-
нии. 

Возглавляемая мною бригада 
должна была заготовить 1с90 тонн 

сена, а заготовила лишь 120 тонн 

Все укосные площади мы скосили 

Что делать дальше? Такой 
вопрос невольно всплыл перел 

членами бригады. П осоветовалисг. 

друг с другом и решили обкосить 
все лесные лужайки, выбрать, на-

сколько возможно, траву вокруг 

кустарников. Кроме того, мы уси-

лили работы на силосовании кор-к 
мов. Сейчас силосуем картофель-
ную ботву. 

На косьбе ботвы для закладки 
силоса работают колхозницы Раи-
са Афанасьева, Анфиса Василье-
ва, Екатерина Герасимова и Ека-
терина Вахт. Трудятся они хоро-

шо. Каждая из них перевыполняет 

установленные нормы. 
другая группа колхозников уби-

рает и стогует сено, которое ско-

шено на так называемых «потай-
ных лугах». Мария Никанорова, 
Полина Иванова и Надежда Бу-
латова на днях завершают эти ра-

боты и тоже переключатся на си-

лосование картофельной ботвы. 

В. ПИМЕНОВ, 
бригадир бригады Ns 5. 

ПроШу слово 
Начался последний и решаю-

щий в этом толу этап борьбы за 

урожай — уборка хлебав. Кто, 
как не механизаторы, а тем более 
не комбайнеры, должен сделать 

все для "того, чтобы эта борьба 
увенчалась полным успехом. 

Коль скоро мне предоставился 

случай !вы ступить в гавете, то 

прежде всего хочу сказать„ что 

весть о созыве Пленума ЦК КПСС 
я н мой помощник Иван Кон.онов 
восприняли с огромнойрадостью. 
Ведь Пленум вновь будет обсуж-
дать вопросы по дальнейшему 
подъему сельского ,хозяйства. На 
нем, видимо, .будет говориться и 

о нас, механизаторах, как о6 ос-

новной силе в колхозном произ-

водстве. 

.Горя желанием встретить пред-

стоящий Пленум ЦК КПСС до-

стойно, мы обязуемся завершить 

уборку озимой ржи в течение 4-
5 дней и яровых — в течение 8-9 
дней. Самоходный комбайн, кото-

рый мы обслуживаем с И. Кононо-
вым, ,работает безотказно. 

Обеспечиваем бесперебойную 
работу агрегата прежде всего 

благодаря тщательному уходу за 

ним. Поэтому для нас не страшны 

даже большие переезды по са-

мым труднолрохадимым дорогам. 

Кроме этого, прехаде чем присту-

пить к косовице, мы тщательно 

осматриваем поле, убеждаемся, 
нег ли на нем камней. При обна-
iруживании их отмечаем вехой. За-
тем определяем степень полегания 

ржи, в зависимости от этого и де-

лаем прогоны и ооотвктвующим 
образомет регулируем скорость дви-

жения агрегата. Производитель-
ность нашего агрегата может быть 
намного выше, но нам мешает ряд 

причин, которые не дают возмож-

ности работать с предельной на-

ирувкой. И вот почему. На копии-

толь и на транспортм,ровку зерна 

из бункера назначаются аiаемные 

люди. Огви не котят рiаботать до 

позднего вечера. 

Хотелось бы пожелать правле-

нию колхоза и апитаторам, чтобы 
они провели разъяснительную ра-

боту бреди людей. Ведь сейчас до-

рога каждая минута на уборке. 
Мы должны трудиться от росы до 

расы. Тогда темпы уборки резко 

повысятся. 

Е. НИКАНОРОВ, 
воакбййиер налюх Дного агрегата. 

ПоА районам 
области 

Аля Цьгганкова пришла в колхоз 

«Трудовик» Осьминского района 
сразу после окончания средней 
школы. Некотдрое :время она ра-

ботала в полеводгстве, а затем до 

яркой на молодежной молочно 

товарной ферме. Девушка горячо 

полюбила свою профессию. По на 

доям ,молока ферма занимает од-

но из первых мест в районе, и в 

этом немалая доля труда Цыган 
новой. 

На снимке: А. Цыган:кава. 
ЛенТАСС 

На семичасовом 

рабочем дне 

Три месяца назад коллектив 

Мгинского завода железобетонных . 
изделий перешел на сокращенный 
—семичасовой рабочий день. Од-
новременно была перестроена и 

упрощена система оплаты труда, 

введены лроизводственаные премии. 

«Мгинская правда» в статье о 

первых итогах .работы предприя-

тия на сокращенном ;рабочем дне 

сообщает, что в ;результате повы-

силась активность рабочих в борь-
бе за выполнение плана, возрос их-

заработок. 

Стогометатель 
Чучкалова 

ПРИОЗЕРСК. Переiд началом 

сенокоса члены сельхозартели 

имени Горького обсуждали вопрос 

о покупке дополнительного сель-

хози:нвента;ря. Зашел разговор и о 

стапометателе, без которого в хо-

зяйстве не обойтись. 
Старый колхозник Ф. И. Чучка-

лов предложил сделать вростей-
шнй стотометатель своими сила-

ми. Его поддержал кузнец И. К. 
Сухотин. Он изготовил клещи-за-

жимы из прутьев старых конных 

граблей и другие металлические 

детали. На вкопанном в землю 

столбе высотой 6 метров была ук-

реплена жердь. На одном конце 

ее клещи-важимы, ига другом —

веревка для управления этим ры-

чагам. С помощью такого приспо-

собления семь колхозников за не-

сколько часов укладывали ж 
скирду до 10 тонн сена. Затраты 
ручного труда сократились вдвое. 

:Однако :после укладки скирды 

столб предстояло выкопать и ус-

тановить на другом участке. То-
гда колхозники закрепили стаго-
метатель на тракторных санях н с 

помощью ,трактора легко дерево-

зят его на любой участок. 

Телевизоры 
в Лоднорожье 

ПОДПОРОЖЬЕ. Весной ны-

нешнего года работник местного 

радиоузла В. Н. Везрукав устано-

вил первый в районе телевизор. 

Любитель начал прием передач из 

Петрозаiвадсна, а .вскоре, усовер• 

ш.енсввовав антенну, наладил ре- 

гулярный прием телевивионных 

программ из Ленинпрада. 
Теперь телеприем в Подпарожье 

— уже не новинка. Десятки под-
порожцев имеют свои телевизоры. 

В районном универмаге население 

пркобрета:ет телеат,рхем.ники . марок 

«Рекорд» н «Енисей». . 

(ЛенТАСа. • 
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одного аостановление,,. 
Зимой в комитете ВЛКСМ ша 

ты N 3 часто возникали разгово-

ры о6 оказании шефской помощи 

сельским комсомольцам по выра-

щиванию высоких урожаев куку- 

рузы для закладки на силос об-

щественному скоту. И надо заме-

тить, что красноречивее всех ра-

товал за эту помощь сам секре-

тарь комсомольской организации 

Александр Пустовой. 

- Да вы хорошенько призаду-

майтесь над этим вопросов, 

взвесьте все возможности! — до-

казывал он членам комитета ком-

сомола. Молодежь нашей шахты 

находится в самом выгодном поло-

жении. Во-первых, поля подшеф-

ного колхоза «Шахтер» находят-

ся рядом. А ведь это большое пре-

имущество! Нам не придется ез-

дить на кукурузные участки, как 

-- ото делают комсомольцы с других 

шахт, за десятки километров. Во-
вторых, у нас имеется горячее 

1, стремление ухаживать за короле-

впй полей. Есть и опыт в этом 
деле. Все это что-нибудь да зна-

чит... 

Слушали комсомольцы т. Пус-

тового и-решили вырастить ка 10 
гектарах кукурузу в подшефной

" сельхозартели «Шахтер». Вскоре 

подготовили обязательство, обсу-

дили и о принятом решении сооб-

щили в Сланцевский городской-

комитет ВЛКСМ. Здесь на заседа-

нии бюро горкома комсомола го-

рячо поддержали инициативу мо-

лодых горняков шахты № З. 

Уверенной поступью приближа-
лась весна. Молодые горняки про-

вели несколько воскресников по 

вывозке органических удобрений 
От скотных дворов на участок, от-

веденный правлением- сельхозарте-

iи «Шахтер» под посевы кукуру-

зы. Затем стаял снег, подсохла 

почва на колхозных полях и на-

ступал массовый сев кукурузы. 

Вот тут-то и произошла первая 

«заминка», которая погубила в 

самом- зародыше ценное начина-

ние молодежи. А она выразилась 

в том, что сев кукурузы был про-

,веден, как говорится, для отвода 

глаз, без всякого соблюдения 
элементарных правил агротехни-

ки. Как сеять? Сколько вносить 

удобрений? 06 этом никто из ком-

сомольцев-горняков не знал по той 
причине, что агротехническая 
учеба с ними своевременно не бы-
ла организована. 

В результате всхожесть куку-

рузы на этом участке была пло-

хая. Вдобавок ко всему т. Пусто-

вой вместе с членами комитета 
ВЛКСМ допустил полнейшую обез-

личку в организации работ по 

уходу за посевами кукурузы. По- 
ле заросло сплошной стеной лебе-

ды высотою в человеческий рост. 

Сейчас этот участок, над кото-

рым «шефствуют» т. Пустовой и 

члены комитета ВЛКСМ шахты 

№ 3, скосили и на нем собран 
;«небывалый урожай» — свыше 5 
тонн зеленой массы лебеды с 

каждого гектара. 

На днях на бюро горкома 

ВЛКСМ обсуждался вопрос о сры-

ве выполнения обязательств по 

выращиванию кукурузы комсо-
мольцами шахты № З. За форма-
лизм в руководстве соревйовани-
ем, за отсутствие контроля по вы-

полнению взятого обязательства 
Александру Пустовому объявлен 
выговор. 

Факты пренебрежительного от-

ношения к принятым обязательст-
вам имеют место и в комсомоль-

ской организации печного цеха 

газосланцевого завода. Молодые 
газовики в этом году выращивают 

на 4 гектарах кукурузу в подшеф-

ной сельхозартели «Восход». Они 

вместе с секретарем цехового ко-

митета Викторов Волковым также 

забыли об уходе за посевами ку-

курузы. В результате кукуруза 

сплошь заросла сорняками. 

Комитету ВЛКСМ комбината 
«Сланцы» надо серьезно. :.разо-

браться с теми руководителями 
комсомольских организаций, це-

хов завода и шахт, которые при- 
нимают обязательства и не счита-

ют нужным выполнять их. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

Несмотря ни на что... 

1. Сначала комсомольцы шахты № 3 (секретарь 
т. Пустовой) распахивали... 2. . ..потом севпи... З. .. .по-

ливали... 4. ...ив забыли и про полку... 5. . ..засучив 

рукава, жали... 6. ...а урожая кукурузы так н не по 

аучилн. 

Большую помощь оказывают 

своему родному колхозу имени 

Ленина учащиеся Леонтьевской 
семилетней школы. Их славные 

трудовые дела можно видеть вез-

де: в_поле, на покосе, на ферме, 
на пастбище. Большая группа 

школьников в бригаде деревни 
Новоселье участвовала на про- 

полке овощей и кукурузы. Учени-

ки Вася Егоров, Миша и Женя 
Федоровы, Валя Стоговцелыми 
днями пасут телят, добиваются 
хороших результатов их приве-

се. Ученицы 7-го класса. взялись 
вырастить для птицефермы .кол-

хоза 1.000 цыплят. Бережно и 

заботливо ухаживают они за сво-

ими питомцами. 

— Поможем родному колхозу 

больше произвести сельскохозяй-
ственной продукции, досрочно вы-

полнить семилетний план, - го-
ворятюные труженики. Их слово 
не расходится с делом. 

На сйммке: ученицы 7аго клас-

са Леантьевакой школы Галя Ха 
нова н Ал втюна Белова за карм-

.теннем цынлят. 

Фото В. Омольсдсого, 

Встреча пионеров с членами бригады 
коммунистического труда 

Бригада коммунистического 

труда! Как много хорошего смыс-

ла заложено в этих простых, 

скромных словах. Упорным, вы-
сокопроизводительным трудом, хо-

рошим поведением, учебой завое-

вала ото почетное звание первой 
в городе и районе бригада маши-

нистов экстракторов печного це-

ха газосланцевого завода Василия 
Тимофеева. Все члены ее — пере-

довики производства. Они охотно 

делятся опытом своей работы с 

другими бригадами. И не случай-
но, что члены этой бригады явля-

ются всегда самыми желанными 

гостями це только в цехах завода, 

но н среди детей, чье любопытст-
во и интерес ко всему новому, пе- 
редовому не имеет границ. 

На днях члены бригады комму-

нистического труда, возглавляе-
мой Василием Тимофеевым, побы-
вали в гостях в городском пионер-

ском лагере. Много хлопот было у 

ребят. Да это и понятно, ведь в 
гости пришли люди, которые 

своими руками практически воз-

Водят светлое здание коммунизма. 

Для желанных гостей и радушный 
прием. Празднично убран актовый 

зал. На' сцене - лозунг: «Все 
силы - на выполнение решений 
ХХI съезда КПСС! », портреты 

Карла Маркса и В. И. Ленина. За 
столом, уставленным живыми цве-
тами и заботливо убранным деть-

ми, разместились ►клены бригады 
коммунистического труда В. Тимо-
феев, А. Каминский, Ю. Щеглов, 
Е. Терентьев, Ю. Хотеев, М. Жу-
равлев, А: Красавин. 

- Дорогие ребята! В числе 

первых в районе мы •вклгочялись 

в соревнование за звание бригады 
коммунистического труда, -л на-

чал свой рассказ т. Тимофеев. -
Это звание ко многому нас обязы-
вает, а поэтому мы сделали в 

бригаде повседневным правилом: 

работать сегодня лучше, чем вче-

ра. Слажеииость_в труде, товари-

щеская взаимопомощь позволили 
нам занять первое место в сорев-

новании среди коллектива печного 
цеха. Нам присвоено почетное 

звание «Вригада. коммунистиче-
ского труда». Бригада наша друж-. 

ная. Мы все вместе ходим в кино, 
на постановки. Каждый из нас бо-
рется за то, чтобы как можно 

больше дать Родине продукции. 

Благодаря инициативе, проявлен-

ной членами бригады, мы сокра-

тили время чистки камер й тем 

самым добились на этой операции 
немалой экономии денежных 

средств. 

В ответ на решения игоны кого 

Пленума ДК КПСС мы решили вы- 

полнить свое семилетнее задание 

в пять лет. И этого обязательно 
добьемся. Члены бригады не толь-

ко производительно трудятся, но 

и настойчиво овладевают знания-
ми. Александр Каминский и я по- 

ступили в заочный техникум, а 

Владимир Соловьев — в вечерний 
институт. 

Мы считаем, что не только на-

до хорошо трудиться на производ-

стве, чтобы носить ото высокое 

звание, а и активно вести обще-
ственную_ работу. У нас пять че-

ловек являются дружинниками. 
Они оберегают отдых трудящихся 

от дебоширов и прочих нарушите-

лей общественного порядка. 

— У вас, ребята, впереди но-

вый учебный год. Учитесь только 

на «хорошо» и «отлично». Готовь-

те себя к труду уже в стенах шко-

лы, чтобы по окончании ее мы 

вместе с вами строили свое пре-

красное будущее - коммунизм. 

Громом аплодисментов награж-

дают пионеры и школьники гос-

тей. Но разве бывают беседы без 
вопросов? Разве можно расстаться 

с дорогими гостями, не узнав всех 
подробностей о работе- бригады? 
И вопросы посыпались. 

- А.у васв бригаде все ли 

являются коммунистами? —спра-
шивает Витя Вишнев. 

r- Нет, не все, - отвечает 

бригадир. В бригаде пять ком-

мунистов, два комсомольца и два 

беспартийных. Но все мы работа= 
ем по-коммунистически. 

-. На сколько процентов вы-

полняете нормы? Велики ли ка-

мерные печи, которые вы обспу-
живаете? — задают вопросы Яша 
Васильев и Валя Арсёева: 

На все вопросы т. Тимофеев от-

ветил просто и понятно, стараясь 

удовлетворить разгоревшееся дет-
ское любопытство. 

Встреча близится к концу. С 
ответным словом к своим дорогим 

гостям обратилась Лариса Сомова. 
- Мы, пионеры и школьники, 

- говорит она, - рады привет-

ствовать вас, пионеров патрио-

тического движения в нашем ro-

роде- членов бригады коммуни-

стического труда. С интересом 

прослушали ваш рассказ и завиду-

ем, что вы своим трудом делаете 

нашу Родину богаче, а наше дет-

ство радостнее и счастливее. Мы 
заверяем вас, будем учиться толь-

ко хорошо и отлично. Отдохнув в 

лагере, с йовыми силами присту-

пим к занятиям .в школе, а" по 

окончаний её будем трудиться 
вместе с вами . на производстве, 

будем также бороться за. звайо 

бригад и ударников коммунисти-
ческого труда. 

Таня Дерина, Света Катт, Надя 
Рябчикова, Галя Макарова, Вера 
Китаева и Оля Чащйна вручили 
членам бригады книги. -Это подар-

ки от пионеров своим старший 
товарищам в память об интерес-

ной и незабываемой встрече. В 
крепком рукопожатии скрестили 

руки рабочие и пионеры, как сим-

вол тесной связи школы с 

жизнью, с производством. 

Н. АНДРЕЕВ. 
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5:0 в пользу сланцевчан 
В воскресенье, 9 августа, в по-

селке Морозовка проходила оче-

редная встреча на первенство об-
ласти по футболу. В ней уsетво-

вали местная команда и команда 

комбината « Сланцы». Начало иг-

ры не предвещало нам хорошего. 

Хозяева поля предприняли не-

сколько быстрых атак и лишь хо-

рошая игра нашего вратаря Пусто-
вого свела на нет все их стара-

ния. Постепенно игра выровня-

лась, в сланцевчане все чаще ста-

ли проникать на штрафную пло-

щадку хозяев поля, беспокоить их. 

Кажется, вот-вот должен быть 
гол. но нападающие нашей коман-

ды, а в особенности левый край-
ний Захаревич, несколько раз из 

выгодных положений бьют мимо 

ворот. Развязка наступила лишь 

на 30-й минуте первой половины 

игры, когда центр нападения Гав-
рилов, получив точный пас, вы-

шел к воротам и открыл счет. С 
этим счетом и закончилась первая 

половина встречи. 

После перерыва темп игры не 

снизился. Хозяева поля решитель-

нее атаковали наши ворота. В 

свою очередь, наши нападающие 

все активнее и настойчивее ата-

ковали ворота хозяев поля, ста-

раясь закрепить успех. Вскоре на-

падающий Осокин завершил хоро-

шо разыграннуго комбинацию и 

счет стал 2:0, а еще через не-

сколько минут он же довел счет 

до 3:0. Наша команда продолжала 

атаковать. И вот футболист Цух-
лов забил четвертый гол. Перевес 
команды комбината «Сланцы» 
стал очевиден. В один из момен-

тов защитник хозяев поля, спасая 

свои ворота, сыграл рукой. Один-
надцатиметровый штрафной четко 

пробил Равин и счет стал 5:0. С 
этим результатом и закончилась 

встреча. 

На днях команда комбината 
«Сланцы» выезжала в город 

Псков, где провела две товарище-

ские встречи с местными футбо-
листами. 16 августа наши фуг-

болисты встретятся в очередном 

матче на первенство области с 

командой «Локомотив» (город 
Гатчина). Игра будет проходить 

на стадионе «Нефтяник». 

Н. РАВИН. 

Когда нам дадут мотоциiл? 
ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ 

На шахте Jv: 1 по инициативе 

шахтного комитета ДОСААФ и 

комсомолы кой организации были 
созданы платные курсы мотоцик-

листов. Желающих записалось 

много. Все внесли положенную 

плату. Председатель райкома. 
ДОСААФ т. Марков и секретарь 

комитета ВЛКСМ шахты т. Осипук 
обещали дать на курсы все необ-
ходимые наглядные пособия и мо-

тоцикл для обучения курсантов. 

Долго ждади мы обещанного и 

только в августе нам принесли од-

ну ходовую часть от мотоцикла и 

корпус коробки передач. Так ска-

зать, большое обещание в разоб-
ранном виде. 

Хочется спросить у председа-

теля райкома ДОСААФ т. Маркова: 
когда же нам дадут мотоцикл в 

собранном виде и когда мы на деле 

будем учиться управлять тем? За 
это ведь мы уплатили деньги. А 
известно нам, что лготоцихл в рай-
коме ДОСААФ имеется, но на нем 

ездит сам т. Марков. Видимо, ког-

да он пересядет на собственный 
мотоцикл, тогда мы и начнем 

практическое вождение. Скорее 
6ы пришел этот день. 

Группа курсантов: 

В. НАРАГОДИН, П. ВОЛОДИН, . 

В. АНДРЕЕВ, И. АНУЛОВ и 

другие. 

СОВЕТЫ 

ЗА РУБЕЖОМ 

Народная Республика Болгария. 
На ноге страны ,в горах В осточ-

ные Радоны .построено одно из 

крупнейших .гидротешничесюи.х соо-

ружений Болгарии «Студен 
кладенец». Стр•оители гидроузла 

«Студен кладенец» перекрыли 

русло горной ,реки Арда плотиной 
длиной 338 метров н высотой 72,5 
метра и создали водохраiгилище 

длиной 29 километров. Здесь 
построена гидроэлектростанция 

мощностью 60.000 киловапт. 

На снимке: .во•дохрани.пище 

«Суден кладенец». 

Фото •Болгарского телеграфного 
агентства. 

Политика, мешающая ослаблению международной напряженности 
ЛОНДОIН. (ТАСС). В последнее 

время в английской печати по-

явился ряд статей, в которых под-

черкивается, что Аденауэр и де 

Голль своей политикой препятст-

вуют ослаблению международной 
напряженности. Сидней Тремейн 
в консервативной газете «Дейли 
телеграф» указьпзает, что союз 

между генералом де Голлем и 

канцлером Аденауэролг приводит к 

крайне нежелательным результа-

там. «Эти два упрямых, честолго-

бивых человека, - пишет Тре-
мейн, - выступают против ослаб-
ления холодной войны, против 

избавления мира от ядерных 
бомб». 

Отмечая, что Западная Герма-

ния сотрудничает с Францией в 

области производства атомной 
бомбы, Тремейн пишет, что эту 

бомбу создают для того, чтобы, ко-

зыряя ею, противодействовать ос-

лаблению напряженности во взаи-

моотношениях запада с СССР, 
чтобы оставаться на старой пози-

ции даллесовского «массирован-

ного удара». Аденауэр и де Голль, 
продолжает автор статьи, «оба 
претендугот на политическое гос-

подство в Залгадной Европе, опи-

раясь при этом ,на ядерную бом-
бу». Далее автор пишет, что Аде-
науэр и де Голль «оказывали са-

мое сильное сопротивление делу 

созыва совещания на высшем 

уровне». 

Другая консервативная газета 

- «Дейли экспресс» в редакцион-

ной статье, озаглавленной: «Этот 
человек опасен», пишет, что Аде-
науэр стремится «продлить ссору 

между Россией и Соединенными 
Штатами с единственной целью 

присоединить Восточную Гер-
манию и земли, расположенные 

еще далее к Востоку, которые бы-
ли переданы Польше... Такая по-

литика Аденауэра может приве-

сти к новой войне. Английский же 

народ стремится к миру, и поэто-

му, пока Аденауэр цепляется за 

свою нынешнюю политику, не мо-

жет быть никакого соглашения 

между Федеральной Германией и 

Великобританией». 

Мы рады дружбе между Финляндией и Советским Союзом 

ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). Как со-

общает газета « Суомен сосиалиде-

иокра.атти», председатель парла-

ментской фракции социал-демокра-

тической партии Финляндии 
Г. Хенрикссон выступил 9 августа 

в местечке Нурмес с речью, в ко-

торой коснулся внешней политики 

Финляндии и советско-финлянд-

ских отношений. Хенрикссой зал 

вил, что линия Паасикиви явля-

СПЕЦИАЛИСТА 

борьба с фитофторой нартофеля 
Каждый год на картофеле рас-

пространяется заболевание - фи-
тофтора. Она снижает урожай кар-

тофеля на 10 - 20 процентов и бо-
лее. Кроме того, фитофтора ухуд-

шает товарные и семенные каче-

ства клубней, которые мало при-

годны для длительного хранения. 

Осенью 1957 года в некоторых 

колхозах наблюдалось массовое 

гитгение клубней картофеля от фи-
тофторы в период зимнего хране-

ния. Особенно сильное развитие 

болезни было в тех хозяйствах, 
которые убирали клубни в позд-

ние сроки и без просушки и сор-

тировки засыпали их на зимнее 

хранение. 

Паразитный гриб - фитофтора 
зимует в клубнях. С больными 
клубнями паразит заносится в по-

ле. Здесь на больных клубнях 
гриб может вызвать гибель рост-

ков. Но иногда на больных рост-

ках он развиваетсядо половины 

лета, а в период цветения карто-

феля развивает спороношеиие и 

переходит на листья и стебли здо-

ровых растений. Признаки болез-
ни весьма характерны: в начале 

августа на нижних листьях кар-

тофеля появляются бурые рас-

плывчатые пятна больших разме-

ров. На нижней стороне заражен-

ного листа рано утрам можно уви-

деть белый налет - спороноше-

ние гриба. Каплями дождя и вет-

ром споры фитофторы разносятся 

по полю и вызывают массовое за-

ражение растений. Через 4-5 
дней гриб может заразить все по-

ле. В сырую дождливую погоду 

ботва больных кустов загнивает, 

а в сухую - засыхает и вегета-

ция картофеля прекращается. С 
зараженной ботвы споры фитофто-
ры падают на землю, дождем вмы-

ваются в почву и, достигая клуб-
ней, заражают их. Заражение 
клубней фитофторой происходит 

также при уборке урожая при 

контакте пораженной ботвы со 

здоровыми клубнями. 

Всесоюзный институт защиты 

растений (дроф. С. М. Туденевич) 
разработал систему агротехниче-

ских мероприятий по борьбе с 

фитофторой картофеля. Она слага-

ется из ряда агроприемов. 

Чтобы получить здоровые клуб-

ни при наличии на ботве фитофто-
ры, необходимо для селгеиных це-

лей применять ранние сроки убор-
ки, когда заражение листьев не 

превышает 12-15 процентов. За 
5 дней до уборки урожая жела-

тельно скосить ботву и использо-

вать ее на силос. 

Ранние сорта (Приекульский 
ранний) надо убрать 15 августа, 

Северную розу - до 1 сентября, 
Каиераз и Верлихинген - до 15 
сентября. Вслед за уборкой произ-

водить 4-часовое подсушивание 

клубней в поле. В дождливую по-

году такую подсушку клубней 
картофеля необходимо организо-

вать под навесом. Во время дождя 

убранные клубни картофеля нель-

зя укрывать свежей ботвой, пора-

женной фитофторой. Для этой це-
ли лучше использовать маты. 

Перед закладкой на хранение 

клубни картофеля необходимо 
тщательно рассортировать: уда-

лить больные клубни и с механи-

ческими повреждениями. 

З. ХАРИТОНОВА, 
сельскохозяйственных 

наук. 

кандидат 

ется единственно возможным 
внешнеполитическим курсом Фин-
ляндии. Финский народ, так же 

как а советский народ, заинтере-

сован в мирном строительстве, 

подчеркнул оратор. Мы рады 

дружбе между Финляндией и Со-
ветским Союзом, которая означа-

ет, что наши границы стали гра-

ницами мира и что старые пред-

рассудки постепенно исчезают. 

Мы хотим жить в безопасности. 
Это возможно только при условии 

сохранения доверия в отношениях 

с соседями. 

Заключенный 11 лет тому на-

зад Договор о дружбе, сотрудниче-
стве и взаимной помощи между 

Советским Союзом и Финляндией, 
указал Хенрикссон, является со-

глашением между двумя свобод-
ными народами. Этот договор ос-

нован на взаимном уважении и 

уже принес хорошие результаты. 

Мы хотим действовать в духе 

этого договора в целях укрепле-

ния взаимного доверия. У нас мо-

жет быть только одно желание, 

чтобы основа мирного сосущество-

вания укреплялась из года в год. 

Этого требуют интересы финского 

народа. 

О ЛЕТНЕ-ОСЕННЕЙ ОХОТЕ 

В связи с засухой а опасностью 

возникновения лесных и торфяных 

пожаров Исполком Леноблсовета 
депутатов трудящихся распоря-

дился запретить летне-осеннюю 

охоту в этом году на всей террито-

рии Ленинградской области 
впредь до особого указания. 

В КЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 

Дом культуры комбината 
Сланцы. Сегодня - р адтогазета 

выпуск № 1 «Обмен итереаовым 
опытам», вечер пюовященный 
предстоящему Дню ,Воздуицного 
Флота СССР, документальный 
фильм .«Этапы большого луппи», 

завтра - кинофильм «Когда на- 

чинается юность». Клуб «Шахтер». 
.Сегодня - кинофильм «Повесть о 

первой лго((ваи», завтра - кино-

фильм Счастье». Клуб горняков. 

Сегодня - кинофильм «Краоное я 

черное» (1-я серия), завтра - ки-

нофильм «Коасное и черное» 

(2-я серия). Клуб шахты Лб 1. 
Сегодня - детский исюнрутркигияис, 

демонстрнруется кинофильм «Де-
ти капитана Гранта», вечер отды-

ха, завтра - оп исгакль Псковско-
го театра драмы аПрофеосия мисс 

Ю•риден». 

Редактор Н. АШМАНЕЦ 

ТРЕБУЮТСЯ электромонтеры всех .оазрядов на постоянную ра-

боту ;в Сланцевском карьере известняка. 

Справки по телефону 304, автобус № 5, остановка Каменна. 

Гражданка Солотвинская Янина 
Николаевна, проживающая в горо-

де Сланцы, улица Свободы, дом 

№ 10-51, кв. № 9, возбуждает де-

ло о расторжении брака с гражда-

нином Л енкевичем Борисом-Боле-
славом Антоновичем, проживаю-

щим в Ленинградской области. 
Дело подлежит рассмотрению в 

Ленинградском областном суде. 
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